
部局名 課所名 番号

経済部 道路課 8008-1 第1回 9/25（水）

◇ 自己評価結果

◆ 市民評価委員会結果

総
括

他
意
見

質
疑

経済部 道路課 8213-1 第1回 9/25（水）

◇ 自己評価結果

◆ 市民評価委員会結果

総
括

他
意
見

質
疑

経済部 都市計画課 6198-1 第1回 9/25（水）

◇ 自己評価結果

◆ 市民評価委員会結果

総
括

他
意
見

質
疑

経済部 都市計画課 8062-1 第1回 9/25（水）

◇ 自己評価結果

◆ 市民評価委員会結果

総
括

他
意
見

質
疑

計画的な街路樹剪定により、安全・快適な道路環境を維持できるよう、現状のまま取り組んでいただ
きたい。

○市民の苦情は多いのか。
○予算執行については、毎年計画しているところは確実に実施しているのか。

東平を観光スポットとしていくならば、なるべく早くしないと観光客も呼べないのでスピード感をもって
やっていただき、その間はマイクロバスのみの運行にするとか、時間規制による一方通行にするなど
すればよい。

現状のまま継続する

平成25年度市民評価委員会評価結果一覧表（快適交流・経済活力部会）

道路を管理していくうえで市民参画が重要であると考えている。市役所通りでは花を植えて草引きま
でしてくれているところがある。やはり市民が自分たちの道路として意識し環境美化や安全対策を
やっていただけるようになればよい。

現状のまま継続する

現状のまま継続する

現状のまま継続する

現状のまま継続する

○対象は西町中村線だけなのか。
○渋滞の解消や道幅を広げてもらいたいという要望はこの事業の対象ではないのか。

実施日時

今後の改良については、市全体での長期ビジョンを持ったうえで検討していただき、来客者が便利に
上がれるよう継続して取り組んでいただきたい。

事業名

市道管理事業

河又東平線改良事業

地籍調査事業（上部地区）

都市計画街路事業負担金

○この事業の予算は、がけ崩れなどに係る工事の費用も含まれているのか。
○実際に東平に行く人数は把握しているのか。

公共事業を行う上でも、地籍調査はとても重要であり、新居浜市は他市町に比べても著しく遅れてい
ることから、進捗率を高めることができるよう重点化して取り組んでいただきたい。

新居浜市は公図と現地が全然違うので困っている。国の補助もあるので早く進めてほしい。

○実施面積から見れば、相当な年数を要する。地籍調査の必要性を考えて、現状の計画で良いの
か。

重点化していただきたい希望もあるが、渋滞緩和、事故の低減が図られるよう、現状のまま県道整備
を継続していただきたい。

１１号線バイパスとの合流地点の渋滞がひどく、渋滞が踏切までつながっていることもあり危険だ。

重点化する

重点化する

現状のまま継続する
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部局名 課所名 番号 実施日時事業名

経済部 都市計画課 8049-1 第1回 9/25（水）

◇ 自己評価結果

◆ 市民評価委員会結果

総
括

他
意
見

質
疑

建設部 建築指導課 8206-1 第2回 10/1（火）

◇ 自己評価結果

◆ 市民評価委員会結果

総
括

他
意
見

質
疑

経済部 農林水産課 6076-1 第2回 10/1（火）

◇ 自己評価結果

◆ 市民評価委員会結果

総
括

他
意
見

質
疑

経済部 商工労政課 7135-3 第2回 10/1（火）

◇ 自己評価結果

◆ 市民評価委員会結果

総
括

他
意
見

質
疑

ものづくり産業の担い手となる人材を育成していくため、ものづくりへの興味や理解が深められるよう
継続して取り組んでいただきたい。

現状のまま継続する

農作物被害の軽減だけでなく、市民の安全を確保するためにも、重点化した現在の事業内容で、継
続して取り組んでいただきたい。

特になし。

特になし。

○この事業は学生が対象になるのか。
○中学生の体験発表会とはどのようなものか。

現状のまま継続する

現状のまま継続する

既存公園の見直しも含め、潤いと安らぎの場として、多くの市民が、安心かつ快適に利用できるよう、
適切な維持管理に努めていただきたい。

現状のまま継続する

現状のまま継続する

ものづくり人材育成推進事業

　―　（補助金）

現状のまま継続する

有害鳥獣駆除事業

現状のまま継続する

○被害額はどれくらいになるのか。
○頭数は増えているのか。

公園整備事業

積極的な取り組みを評価したい。地震に備え、少しでも多くの住宅が耐震診断を受けられるよう、引き
続き周知活動に取り組んでいただきたい。

診断に６～７万円かかるところ、２／３以内２万円が限度という、補助額が妥当なのか疑問。無料診断
若しくは増額すべき。

○２４年度の実績（１６件）に対して申し込みはどれくらいあったのか。
○今後ＰＲの仕方について何か考えているか。

公園の数が増え続けても予算が変わらないのなら、全体を見直して取捨選択も必要。

○成果指標の苦情要望の内容は。
○防災拠点としての公園整備の考え方は。

新居浜市民間木造住宅耐震診断事業
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部局名 課所名 番号 実施日時事業名

経済部 商工労政課 7168-1 第2回 10/1（火）

◇ 自己評価結果

◆ 市民評価委員会結果

総
括

他
意
見

質
疑

経済部 商工労政課 7018-1 第2回 10/1（火）

◇ 自己評価結果

◆ 市民評価委員会結果

総
括

他
意
見

質
疑

港務局 港湾課 121-1 第3回 10/10（木）

◇ 自己評価結果

◆ 市民評価委員会結果

総
括

他
意
見

質
疑

経済部 農林水産課 6012-1 第3回 10/10（木）

◇ 自己評価結果

◆ 市民評価委員会結果

総
括

他
意
見

質
疑

○出場依頼はどのようにしているのか。
○今後も継続して実施していくのか。

高校生溶接技能コンテスト開催事業

奨励金を出すことにより、企業立地や既存企業の投資を促し、雇用の拡大、経済の活性化につなが
るよう継続して取り組んでいただきたい。

特になし。

○意欲のある企業に対し補助金を出すことは必要だが、２５年度予算が少ないのは。
○長期総合計画では、平成３２年度の目標を新規雇用１００人としているが、難しいのでは。

現状のまま継続する

現状のまま継続する

農業経営体活性化事業

現状のまま継続する

現状のまま継続する

人・農地プランと連動しながら、農業の担い手の育成をお願いたい。

○農業は初めての人には無理なのか。
○遊休農地の市内と別子山との割合は。

マリーナ運営管理事業

指定管理者制度を導入しているが、経営者意識や情報発信に努めていただくとともに、行政と連携し
て、利用者に愛される施設運営に、継続して取り組んでいただきたい。

マイントピア別子では様々なイベントを行っているが、もっと連携しては。
同じようなイベントを開催している団体は多い、もっと横のつながりが出来れば。

○観光施設であるなら、提案したい企画があるが、聞いてもらえるのか。
○指定管理者なら、もっと積極的な情報発信ができるのでは。

研修などをとおして、農業経営のレベルアップ、次世代の担い手の育成を図り、農業が魅力的な産
業となるよう、継続して取り組んでいただきたい。

企業立地促進条例に基づく補助金

現状のまま継続する

　―　（補助金）

溶接への興味、技術の向上を図るとともに、優秀な人材の発掘の場として、市内企業への就職につ
ながるなど、工業都市新居浜市として継続して取り組んでいただきたい。

続けることが重要。新居浜市の名を売るためにも、新居浜市だからこそ続けていってもらいたい。

現状のまま継続する

現状のまま継続する

3



部局名 課所名 番号 実施日時事業名

経済部 農林水産課 6041-1 第3回 10/10（木）

◇ 自己評価結果

◆ 市民評価委員会結果

総
括

他
意
見

質
疑

経済部 運輸観光課 7030-1 第3回 10/10（木）

◇ 自己評価結果

◆ 市民評価委員会結果

総
括

他
意
見

質
疑

経済部 運輸観光課 7071-1 第3回 10/10（木）

◇ 自己評価結果

◆ 市民評価委員会結果

総
括

他
意
見

質
疑

経済部 運輸観光課 2295-1 第3回 10/10（木）

◇ 自己評価結果

◆ 市民評価委員会結果

総
括

他
意
見

質
疑

デマンドタクシー導入事業

重点化する

重点化する

デマンドタクシーについては、今後、高齢者が安心して移動できる手段として考えると必要なものであ
ると認識しているが、本格運行への移行については採算性、拡大後の実績、市民アンケートの結果
等を十分検証して判断していただきたい。

事業の性質上採算性だけで運行の可否を判断すべきではないと思う。

○拡大すればするほど事業費は増えるのか。
○本格運行に移行するための目標となる指標は設定しているのか。

マイントピア別子端出場管理運営事業

現状のまま継続する

現状のまま継続する

温泉施設については、マイントピアにおいては重要な位置づけにあることからも、今後は経費削減の
みならず、産業遺産群等の観光資源を有効利用するなど将来的に入込客数を増やすことができるよ
うに、施設全体の在り方をふくめて総合的に検討していただきたい。それまでは現状のまま継続して
いただきたい。

マイントピアについては施設のコンセプトが分からない。食事についても松山の施設に比べても断然
負けている。温泉だけ注目されているが、施設全体を見直していかないと、現在の状態を考えると、こ
の予算だけをみると温泉を止めてしまった方が良いと思われても仕方がない。

○温泉については継続的に来てくれている人の割合が高いのか。
○温泉なしでマイントピアは活用できるのか。

地球温暖化防止等の環境保全のため、また災害防止の観点からも、健全な森林整備を行うため、重
点化して取り組んでいただきたい。

特になし。

○２０１６年までの事業ということだが、それ以降は。
○ 間伐材は何に利用しているのか。

重点化する

重点化する

森林居住環境整備事業（森林基幹道開設事業）

観光宣伝推進事業

現状のまま継続する

現状のまま継続する

市内にある様々な観光資源を連携させながら、魅力ある旅行商品や企画を検討し、もっと積極的に
発信できるよう継続して取り組んでいただきたい。

登山者も増えて、知事も乗り気であるならば、県と市で住友企業にもっとプッシュすべきだと思う。

○パンフレットを作って置いておくだけでなく、スタンプラリーやサイクリング等の企画をしてはどうか。
○四阪島を観光資源として何とかならないか。

4


